

大村市立旭が丘小学校 校長 赤木 章二



2学期が始まりました！



38日間の長い夏休みが終わり、2学期がスタートしました。子どもたちの楽しそうな笑い声と元気な笑顔で、学校が一気に活気づきました。夏休みの間、命に関わる大きな事故や事件もなく、子どもたちの元気な姿に会えたことが何より嬉しく思います。昨日、久しぶりに登校してきた子どもたちは、各々夏休みに取り組んだ課題や習字・絵画・工作などを両手に抱え、嬉しそうにしていました。また、夏休みに海や山、お祭りやテーマパークに行ったこと、おじいちゃん、おばあちゃんに会いに行ったことなどを話してくれました。とても充実した夏休みを過ごしたことがわかりました。さて、2学期には、運動会や修学旅行、各学年の社会科見学、小体祭、小音会などの行事がたくさんあります。日常生活、学習はもちろんのこと、これらの活動も目標やめあてをもって、懸命に取り組んでいけるよう励ましていきます。実り多き2学期となるよう職員一同努めてまいります。2学期もご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

やる気溢れる児童代表の言葉！

始業式の児童代表の言葉では、2年3組の松下栞大さんと廣島凜香さんが、2学期の目標や頑張りたいことを発表してくれました。「1年生のお手本になれる2年生になりたい」「堂々としていて、カッコいい2年生になりたい」など、とても頼もしい発表でした。最後には、全校児童へ「みんなで、すてきな旭が丘小学校をつくっていきましょう。2学期も頑張るぞー！」と呼びかけをしてくれました。とても爽やかに元気いっぱいの児童代表の言葉でした。おかげで、全校児童が気持ちよく2学期のスタートを切ることができました。

【児童代表の言葉の様子】

2学期の始業式も、熱中症対策として、リモートで行いました。



<9月の行事予定>

- 11日(月) 5・6年授業参観・懇談会
修学旅行説明会(6年)
- 13日(水) 3・4年授業参観・懇談会
- 15日(金) 1・2年授業参観・懇談会
- 16日(土) 秋の清掃活動
- 18日(月) 敬老の日
- 21日(木) 運動会総練習
- 23日(土) 秋分の日
- 29日(金) 運動会準備



- 10月1日(日) 運動会
- 10月2日(月) 振替休日

※運動会へ向けて練習が始まりました。まだまだ暑い日が続きます。熱中症対策にしっかりと取り組み、進めていきます。ご家庭でも、十分な睡眠や食事をする等、体調管理にもご協力をお願いします。また、水筒には多めに水分を入れて持たせていただきますよう、お願いします。

旭が丘小学校合唱部 九州・沖縄ブロックコンクール がんばりました！

夏休みに入ったばかりの7月27日に、NHK全国学校音楽コンクール長崎県大会が行われ、日ごろの練習の成果を発揮し、みごと金賞に輝きました。また、8月24日の九州・沖縄ブロックコンクールに長崎県代表として出場し、銅賞を受賞しました。

これからの活躍も期待しています。

頑張る旭っ子紹介！ 旭っ子の中には、スポーツクラブや地域団体に参加している子どもたちがたくさんいます。また、書道やそろばん、ピアノなどの文化的な活動を頑張っている子どもたちもいます。そんな子どもたちの頑張りを給食時間に放送で紹介しています。



夏休み明け、早速嬉しい報告が続々と寄せられています。